

令和4年1月14日

保護者 各位

国際情報高等学校長

学校の再開について

保護者の皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の対応に伴い、本校では令和4年1月13日（木）から臨時休業としたところであり、お子さま・保護者の皆様には御心配をおかけしお詫び申し上げます。学校では保健所の指導を受け、校舎等の消毒が終了し、感染拡大のおそれがないことが確認されました。

つきましては、令和4年1月15日（土）から学校を再開いたします。登校は1月17日（月）からとなります。また、寮生の皆さんは、1月16日（日）午後から帰寮することが可能となります。

学校が再開となりますが、県内の感染状況は引き続き、拡大傾向にあります。保護者の皆様には、下記の留意事項を踏まえ、お子さまに御指導いただくとともに、引き続き、検温や健康観察による体調管理をお願いいたします。

記

1 留意事項

- (1) 検温及びマスク着用、うがい、手洗い等の感染症対策を継続すること。
- (2) 発熱等や倦怠感、喉の違和感など、普段と体調が少しでも異なる場合や、同居の家族に同様の症状がみられる場合は、速やかに医療機関に受診すること。

2 その他

- (1) 感染した生徒等のプライバシーを明らかにしようとする行為やSNS等への書き込み等を行うことがないように、御家庭で御指導をお願いいたします。
- (2) 学校再開にあたり、学年の先生方からGoogle Classroom等で連絡がありますので、確認するよう、御家庭で御指導をお願いいたします。
- (3) 新型コロナウイルス感染症に係る濃厚接触者またはPCR検査・抗原検査の受検者になった場合、検査結果を待たず、以下の電話番号に連絡をお願いいたします。
 - ① 平日（学校代表）
025-777-5355
 - ② 土・日曜日、祝日（新型コロナウイルス感染症専用ダイヤル）
025-777-5356

担当 教頭 立川 純
